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岐阜県立多治見北高等学校同窓会 令和５年度第 3 回本部役員会 

 
１．会⾧挨拶 加藤文雄会⾧ 
 清掃活動では事業委員会のおかげで盛大に執り行うことができた。枯れ枝や落ち葉が多く、この活動で
来訪者へのおもてなしで貢献できた。修行僧が少ないとは聞いているが、このような地域貢献活動を続け
ていきます。 
 大谷翔平が 7 億ドルでドジャース移籍決まり、流行語大賞もアレ、日本人の野球への思いは特別です。
そんななか、母校軟式野球部が全国制覇する強豪校の中京高校に勝利して東海大会優勝したことは
創部初の快挙!おめでたい事ですので披露させていただきます。 
 会報発行を 11 月から翌年 2 月に変更したので今年度の協力金の入金はわずかですが、会報発行事
業と協力金事業をしっかりと実行して、皆さんのご協力のもと運営していきます。 
 
２．学校⾧挨拶及び学校報告 白石秀史学校⾧ 
 学校としてうれしいニュース、野球部が東海大会初優勝を果たしました。静岡商業戦では 8 回までノー
ヒットノーラン、決勝では逆転大勝利。OBOG ネットワークで市⾧表敬訪問して、報告会では野球部 OB
職員や市議会議員、幹部職員もあつまってお祝いしていただきました。地元の皆さんや OBOG に喜んで
もらえたのがとてもうれしかったです。これからもそんな学校・生徒に育つようにしていきます。 
 サッカー部ももしかしたら 1 部リーグに行けるかもしれないし、弓道部も全国大会出場など、文武両道で
生徒たちも職員・指導者も頑張ってくれています。模試の結果は非常によく、入試の結果にも期待してい
ます。 
 今年は関西、東京の支部総会にも参加してきましたが、皆さんの母校への愛情をひしひしと感じていま
す。これからも地域から OBOG から応援してもらえる学校経営していきます。 
 
３．委員会議題 

（１）総務委員会  小林昌臣委員⾧、水野一正副委員⾧ 
    ①本部役員の就退任 

             理事３名の退任と１名の就任  就任者:伊藤 祐輝 理事（46 回生） 
 

    ②同窓会史の記録事業  
       会⾧とともに過去記録の収集作業中。 
 

（２）財務委員会  春田宣康委員⾧、安藤正彦副委員⾧ 
2 月発行予定の会報「北辰」に振込用紙を同封して、3,000 円以上／人の協力金を募り  

ます。郵便振込、コンビニ振込用紙を作成し、コンビニ振込は Pay Pay、LINE Pay などスマー
トホンの決済アプリによる振込手続き案内で収入増を図ります。 

今年は寄付金が入っておらず、住所変更の連絡まとめなど苦労している時期のはずだったが、
2 月の会報発行時に協力金を募ります。同窓会開催時には協力金についてみなさんからの声
掛けにご協力ください。 

 
（３）事業委員会  飯田道広委員⾧、松島祥久副委員⾧ 
    ①虎渓公園 ・永保寺の清掃活動と講演会 

◇ 開催日:令和 5 年 11 月 19 日（日） 
◇ 会場:虎渓公園 ・永保寺 ・とうしん学びの丘エール 

 役員の皆様、参加と声掛けありがとうございました。おかげさまで晴れやかな秋空の下 110  
名の参加がありました。講演会では飛騨に 2026 年設立準備している CoIU の講演、岐阜県
に住む我々にとって期待を膨らますことができる大変有意義な内容でした。 

 
    ②東日本大震災復興支援講演会（仮称） 

       特別委員会の設置（敬称略） 
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       委員:伊藤恒一(12)、五島達明（12）、古川義之（12）、鈴木善晴（12） 
            加藤文雄（14）、大森伴樹（14）、安江雅隆（14）、岩田政憲（14） 

小林昌臣（15）飯田道広（21）千賀研治（23）、河合俊宏（24） 
谷口知子（24）、伊藤香代（24）、小玉淳（34）、友江惇（45） 

 コロナ前 4 年間の生徒を東日本に連れていくツアー催行では、どうしても経験が一部の参加者
に限られていました。次はこの地域に講師お招きして地域の防災など行政らへも声をかけて開催
したい。浜の家や大船渡津波伝承館など、東北に訪れる方が激減するなか、支援できればと思
います。 

 
（４）広報委員会  田中直樹委員⾧、小原隆浩副委員⾧ 

 7 月 29 日、9 月 9 日と打ち合わせや作業を実施しました。１２月２３日に第１校を予定
しています。 
  R5.1～R5.12 の事業を網羅して掲載できるよう２月発行に変更し、広告宣伝費は会⾧
変更に伴う増減はありましたが、皆さんのご努力のおかげで以前より集まっています。記事作成の
ご協力ありがとうございます。 

 
伊藤名誉会⾧:何回生あたりが中心となって公告出してもらえているのか分析して、若い世代
にも広告を出してもらえるよう働きかけをしていきたい。 
→回生順の資料を作成します。 

 
（５）ゴルフ委員会  岩田政憲委員⾧、三宅信行副委員⾧ 

当日は雨模様にも拘わらず 1 回生から 58 回生までの同窓生に参加していただき、スター 
ト間もなく雨も止み全員が楽しくプレイする事が出来ました。懇親会では歴代会⾧か ら豪華賞
品をいただき、58 世代に渡る同窓生の懇親を深める事が出来ました。 今後の課題として幅
広い世代に渡ってこのコンペ開催の周知を図るべく、若年層の代表者を募って名簿を更新する
事が必要であると思います。 

 
      実施日時 令和 5 年 10 月 9 日（月） 
      ゴルフの部 7:00～14:00 懇親会の部 14:30～16:00 
      開催場所 愛岐カントリークラブ 
      参 加 者 同窓生 134 名（プレイ参加者 133 名） 
      成 績 個人の部優勝:16 回生 羽柴誠様  
      団体の部優勝:16 回生 羽柴誠様、今井久朗様、鵜飼雅彦様、佐々木信二様 

 
千賀:９ページで清算報告。余剰金は昨年と本年度分を同窓会への寄付としたいのでご承

認ください。バンカーや池ポチャのペナルティを寄付にしていた時代もあるようです。 
 

会⾧:余剰金は基本的にはその会で清算するのも結構ですし、ありがたい寄付でも結構です。 
伊藤:参加者に少しでも商品として持って帰ってもらえるのもいいことです。参加者を増やすこと

とのバランスをとってもらえればなお良いと思います。 
 

会⾧:委員会と担当してくれる幹事の判断に任せます。 
 

千賀:プレー代込みで商品用意している。当日キャンセルなど突発的負担対応の予備費とし 
て参加費をいただいているのが実態で、それが寄付の原資になっています。 

 
伊藤:なおさら翌年分に繰り越してもいいのではないでしょうか。 

 
（６）情報委員会  千賀研治委員⾧、河合俊宏副委員⾧ 

 
 粛々と作業進めている、事務局から情報提供あるので HＰにアップ済みです。皆さん閲覧数ア
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ップにご協力ください。 
 
（７）事務局     小玉淳事務局⾧ 

①委員会支援 
広報委員会:会報印刷会社との打合せ、PT フォーラム記事作成、会報発送準備 ほか 
財務委員会:スマホ決済について検討、提案 
情報委員会:記事提供（会議資料と議事録、PT フォーラム、秋の清掃活動 ほか） 

②奨学金事業の承継について 
   尾関名誉会⾧ほか法人設立を視野に入れた研究チームの立ち上げを準備中です。 

 
４．支部報告 
  （１）東京支部 今若恒幸会⾧ 

第 32 回総会・懇親会を実施 
日時:2023 年 11 月 25 日（土）16:00 - 18:00  
場所:女子栄養大学（松柏軒レストラン） 
講演:下垣典弘氏（22 回生）Zoom 日本代表取締役     

日本の未来をデザインする、自分の老後をデザインする、人と出会いのテクノロジー 
参加者:72 名 

 
 ４年ぶりの開催、同規模で開催できた。学校⾧、同窓会⾧ら、市役所から副市⾧、秘書課
⾧に来賓いただきました。 
 下垣さんには、動画を交えてたっぷり２時間講演いただきました。インターネットの進化や AI の
実情を分かりやすく解説、Zoom 社の将来ビジョン（2050 年までに匂いやハグを実現）や地
方創生を含む社会課題への取り組みも紹介され、非常に興味深い内容で大好評でした。 
 懇親会では、多治見出身のオペラ歌手の松原凛子さんから生歌の披露もありました。満足な
音響設備のないなかプロ根性を垣間見えて感動しました。そして、終わりには参加者全員で校
歌斉唱し大盛況でした。 
 参加者中 30 回生（52 才）が最も若く、若者層を呼び込むのが今後の課題です。 

 
  （２）関西支部 水野尚之会⾧ 代理 冨田悦子 

 ２９回支部総会は６月４日にホテル竹園芦谷３６人出席、吉田前立命館総⾧にご講演
いただくなど、コロナ前と同等規模で開催することができました。本部会⾧からの多治見あられの
お土産をみんな喜んで持ち帰りました。５人に新卒者の参加、初々しいメンバーで華やかに開
催できました。 

 
５．令和 5 年度事業予定と日程調整 

 
3 月 21 日  令和 4 度総会 

   6 月 4 日   関西支部総会・懇親会 
6 月 17 日  第１回本部役員会 
9 月 24 日  第 2 回本部役員会 
10 月９日  北辰会ゴルフコンペ 
10 月 18 日 PT フォーラム 講師:ヤマハ㈱ 中田卓也社⾧（17 回生） 
11 月 19 日 講演会と虎渓山の清掃活動 
11 月 25 日 東京支部総会 
12 月 10 日 第 3 回本部役員会 
2 月下旬   機関誌「北辰」発行 
3 月 10 日  令和５年度総会 

 
 今後の事業予定 
  ◇1 月 28 日 15:00～ 第 1 回特別委員会 場所は駅北庁舎を予定 ＬＩＮＥで共有 
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         →同日時で多治見市日ノ出町の喫茶店フォルテシモで開催 
   ◇6 月 2 日 関西支部総会（例年 6 月第 1 日曜日） 
   ◇10 月ＰＴフォーラム 講師推薦は関西支部 体育館改修工事で 1 年延期の可能性あり 
 
６．寄付 
  ①７回生同窓会からご寄付 

２０２３年１０月１９日多治見橋横の魚関にて６年ぶりの同窓会を開催しました。４９人の
参加があり、久しぶりの再会に大変盛り上がりました。今回は南が丘中学校出身者で世話人をしま
した。同窓会に際して多数の寄付金をいただきありがとうございました。その中から５万円を同窓会本
部に寄付いたします。                            ７回生同窓会幹事一同 

 
  ②14 回生同窓会からご寄付 

１１月４日にウラボルコで同窓会９０人出席、幹事は立ちっぱなしなほど盛り上がった。１０万
円を寄付します。 

 
７．意見交換 

17 回生:学年幹事の変更について、事務局へ報告すればよろしいか。 
→事務局で承り、委員会等に報告する。 

 
会⾧:22 回生が本部役員にいない。どなたか適任者の推薦をお願いします。 

 
 
※終了後、17 時 00 分より多治見駅南口のウラボルコにて約 20 人で懇親会を開催しました。 


